

Le centenaire célébré par le timbre dans le monde entier

Les timbres célébrant le centenaire du CIO affluent du monde entier. Le sujet de l'Olympisme attire les collectionneurs de tous les pays, qu'ils soient de vrais passionnés d'Olympisme ou des amateurs de beaux timbres. La collection produite pour l'événement ne manque pas d'effet. M. José M. Vidal Torrens (AIJP) nous a aimablement fait parvenir les timbres et les informations que nous présentons ici.



L'Allemagne, comme Chypre, célèbre la flamme avec un timbre de 100 pfennige + 50, le Royaume d'Arabie Saoudite propose sur deux timbres,

l'un à 75 halalas, l'autre à 150 halalas, le nombre 100 en arrière-plan des anneaux aux cinq couleurs que l'on retrouve sur le timbre brésilien sur l'image d'un rameur. En Thaïlande et à Jersey, les anneaux sont décomposés sur une série de cinq timbres illustrant divers sports olympiques. La voile, le tir, l'athlétisme, la natation et le hockey pour Jersey, le football, la course de haies, la natation, le lancement du poids et la boxe pour la Thaïlande. A Cuba, c'est le drapeau olympique qui est à l'honneur. Trois timbres sur lesquels la bannière est portée fièrement par un groupe de coureurs antiques, surgit de la carte du monde sur le second et se profile derrière une vasque enflammée sur le troisième. Le timbre monégasque célèbre tout à la fois les cinq couleurs et la Sorbonne, temple fondateur. Le Laos propose trois timbres également, l'un en format paysage est d'inspiration franchement grecque avec un groupe d'athlètes antiques. Les deux autres rappellent les Jeux contemporains avec, là encore, la flamme et le drapeau pour l'un et pour l'autre le portrait de Pierre de Coubertin sur lequel se profile la grande championne d'athlétisme Gwen Torrence. On retrouve également le portrait du

baron sur l'un des trois timbres émis également par le Cambodge voisin. Le drapeau olympique est encore à l'honneur ainsi que le flambeau. Deux timbres au Viet Nam: un portrait de Pierre de Coubertin sur un fond de flamme stylisée et l'emblème du CNO, et pour l'autre, le logo du centenaire sur un fond de pictogrammes sportifs. Pour sa part, la République populaire de Chine a fait appel aux arts graphiques pour célébrer le centenaire, de même que la Géorgie qui, en géorgien et en anglais, rappelle, dans une inscription, la reconnaissance du CNO Géorgien par le CIO. La Turquie aussi a repris le logo du centenaire, qui superpose le nombre 100 et les anneaux, avec, en fond, la silhouette des mosquées célèbres d'Istanbul et leurs minarets dans un lever de soleil du plus bel effet. Tout en finesse et en élégance, le timbre italien de 850 lire affiche classiquement les cinq anneaux et un portrait en buste du fondateur. La Slovaquie lance un timbre double qui porte l'emblème du CNO et la devise olympique pour le plus petit et trois couleurs symbolisant les trois périodes de l'Olympisme en format paysage. L'oblitération reprend le logo du centenaire.

FOIRE MONDIALE 94



7-8-9 oct. 94
Lausanne

MUSEE OLYMPIQUE
LAUSANNE

DES COLLECTIONNEURS OLYMPIQUES



1984 - LOS ANGELES
BRASIL



1996 - ATLANTA
ITALIA



1996 - ATLANTA
SUIÇA



1972 - SAPPORO
ARABIA SAUDITA



1996 - ATLANTA
BENIN



1996 - ATLANTA
ARGENTINA

